

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Motion

Abgabe von Allschwiler-Lampions an der 1. Augustfeier

Die Gemeinde Allschwil gibt an der 1. Augustfeier jeweils jedem am Fest teilnehmendem Kind, kostenlos ein Lampions ab. Dies ist ein willkommenes Geschenk bei den Kleinsten der Allschwilerbevölkerung. Diese Lampions bekämen noch mehr Wert, wenn sie die Farben unserer Gemeinde und das Gemeindewappen tragen würden. Erkundigungen bei der Verwaltung und bei einem Lampionhersteller haben ergeben, dass die jährlichen Kosten eigener Lampions nicht höher wären als die Abgabe der handelsüblichen rot/weissen. Dadurch hätte die Gemeinde ein originelles Bhaltis für die Kinder.

Antrag

Die Gemeinde Allschwil soll an der 1. Augustfeier in Allschwil den Kindern Lampions abgeben, die die Farben unserer Gemeinde und das Gemeindewappen tragen.

Allschwil, 16. Dezember 2009

Josua M. Studer

